Aldea folclórica coreana y fortaleza de Hwaseong < Pueblo de estilo antiguo de Corea y la mejor fortaleza de Corea >

Aldea folclórica coreana y fortaleza de Hwaseong

Experimente el patrimonio de Corea durante esta excursión privada de día completo al pueblo folclórico coreano y la fortaleza de Hwaseong (sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO)

Descriptión

Sumérjase en el patrimonio coreano durante esta excursión privada de un día completo a la aldea tradicional y la fortaleza de Hwaseong.

Viaje cómodamente con su propio guía personal, proporcionando contexto y comentarios sobre la historia y la cultura

Vea un espectáculo tradicional y varios tipos de casas tradicionales en la aldea tradicional y camine por la fortaleza de Suwon Hwaseong con el palacio real temporal de Suwon.

Puede aprender sobre la cultura e historia tradicional coreana.

Itinerario

- Recogida en su hotel
- Traslado a la ciudad de Suwon (1 hora en coche desde Seúl)
- Aldea tradicional (viendo actuaciones tradicionales y casas tradicionales)
- Almuerzo
- Fortaleza de Suwon Hwaseong (Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO)
- Palacio temporal de Suwon (Hwaseong Haenggung)
- Regreso a Seúl
- Regreso al hotel



<Actualción en la aldea tradicional coreana>

* Aldea folclórica coreana

- 90 Minsokchon-ro, Giheung-gu, Yongin-si, Gyeonggi-do

: La Aldea Folclórica Coreana es un destino turístico popular tanto para coreanos como para extranjeros, ubicada cerca de Seúl.

Las casas tradicionales del país fueron reubicadas y restauradas para crear una réplica de un pueblo de finales del período Joseon.

Aquí se celebran eventos como festividades estacionales. El pueblo está situado en un entorno natural, y alberga más de 260 casas tradicionales que evocan la Dinastía Joseon tardía.

El propósito de la Aldea Folclórica Coreana es mostrar aspectos de la vida y cultura tradicional del país. El parque cuenta con varias secciones, incluyendo numerosas réplicas de viviendas tradicionales de distintas clases sociales (campesinos, terratenientes, yangban) y regiones.

* Duración: 2 ~ 3 hrs



* Fortaleza de Suwon Hwaseong

- 825, Jeongjo-ro, Paldal-gu, Suwon-si, Gyeonggi-do

: Hwaseong es una fortaleza de piedra y ladrillo construida durante la Dinastía Joseon, que rodea el centro de la ciudad de Suwon.

Fue edificada a finales del siglo XVIII por el rey Jeongjo con fines defensivos, para establecer una nueva base política y albergar los restos de su padre, el príncipe heredero Jangheon.

Las imponentes murallas de la fortaleza, que se extienden a lo largo de 5,74 km, encierran un área de 130 hectáreas y siguen la topografía natural del terreno.

El Suwoncheon, la corriente principal de Suwon, atraviesa el centro de la fortaleza.



Las murallas incorporan una serie de elementos defensivos, la mayoría de los cuales se conservan intactos. Entre ellos se encuentran las compuertas, torres de observación, puestos de mando, torres de lanzamiento múltiple de flechas, bastiones para armas de fuego, torres angulares, puertas secretas, torres de señales, bastiones y búnkeres. La fortaleza cuenta con cuatro puertas principales ubicadas en los puntos cardinales.

La Fortaleza de Hwaseong ha tenido una gran influencia en el desarrollo de la arquitectura coreana, la planificación urbana, el paisajismo y las artes relacionadas. Se diferenciaba de las fortalezas de China y Japón en que combinaba funciones militares, políticas y comerciales.

Su diseño, elaborado por Jeong Yakyong (un destacado erudito de la Escuela del Aprendizaje Práctico) se caracterizaba por una planificación cuidadosa, la combinación de características residenciales y defensivas, y la aplicación del conocimiento científico más avanzado de la época.

Representa el punto culminante de la arquitectura militar del siglo XVIII, incorporando ideas de algunos de los mejores ejemplos de Europa y Asia Oriental. Hwaseong también es única en que abarca tanto terreno llano como montañoso, aprovechando al máximo la topografía para lograr una eficacia defensiva óptima.

Fue designada Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO el 12 de diciembre de 1997 por su valor histórico.



* Fortaleza de Suwon Hwaseong

- 825 Jeongjo-ro, Paldal-gu, Suwon-si, Gyeonggi-do

: Un haenggung es un palacio temporal al que el rey y la familia real se retiraban durante una guerra. El Palacio Hwaseong Haenggung es el más grande de estos, utilizado por los reyes de Joseon desde la época del Rey Jeongjo (1776-1800).

Además de servir como refugio durante las guerras, el Rey Jeongjo también se alojaba aquí durante sus visitas para rendir homenaje en la tumba de su padre.

El palacio fue escenario de un espléndido banquete celebrado por el 60º cumpleaños de su madre, Hyegyeonggung Hong, así como de muchos otros eventos, incluyendo la entrega de certificados a los candidatos aprobados en exámenes nacionales especiales.

Hoy en día, el palacio sirve como sede de numerosas actuaciones culturales tradicionales y actividades.

* Duración : 30 minutos ~ 1 hora

* El recorrido terminará en su hotel